

siempre

p' adelante

UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA



“... luz para revelación a los gentiles, y gloria de tu pueblo Israel” (Lc 2, 32)

POR EL REINADO SOCIAL DE JESUCRISTO



¡Bendita y alabada sea la hora...!

ÁNGEL CUSTODIO de ESPAÑA, tan olvidado. A ti acudimos en estos tiempos difíciles. Dios te ha encomendado la misión de ser nuestro Protector y Defensor en el peligro. Te imploramos para que nos guíes en medio de las tinieblas de los errores humanos y seas nuestro escudo protector ante los enemigos exteriores e interiores de nuestra Patria, alcancemos la reconquista de la Unidad Católica de España y podamos ver la restauración del Reinado Social del Sagrado Corazón de Jesús, y de esta forma España vuelva a ser el paladín de la Fe Católica. Ángel Custodio de España:

Del olvido de Dios, libranos.

De las guerras, libranos.

De todo mal, libranos.

Ayúdanos, protégenos y sálvanos.



¡A ti acudimos...!

LA PRESENTACIÓN DE JESÚS EN EL TEMPLO

“**D**el mismo modo que la Madre de Dios y Virgen intacta sostuvo en sus brazos a la Luz verdadera y la entregó a aquellos que yacían en las tinieblas, igualmente nosotros, iluminados con su luz, y sosteniendo en nuestras manos la luz que alumbra a todos, apresurémonos a salir al encuentro de Aquél que es la Luz verdadera.

Pues verdaderamente *la luz ha venido al mundo* (Jn 3, 19) y ha iluminado a este mundo rodeado de tinieblas; y *nos ha visitado el Sol que surge de lo alto y ha iluminado a los que se encontraban en las tinieblas* (cfr. Lc 1, 78-79). Éste es nuestro misterio. Por esto caminamos sosteniendo los cirios, para significar la Luz que nos ha iluminado y el esplendor futuro que esperamos recibir de Él. Corramos todos juntos al encuentro de Dios.

Ha venido *la luz verdadera que alumbra a todo hombre* (Jn 1, 9); por tanto, hermanos, dejémonos iluminar. Que todos seamos partícipes de su resplandor; que nadie, cubriendo su resplandor, permanezca en la noche, sino que todos, resplandecientes e iluminados, vayamos a su encuentro para recibir, junto con el anciano Simeón, aquella Luz clara y sempiterna. Y todos, participando del gozo del anciano, entonemos un cántico de acción de gracias al Padre de la luz, quien nos ha enviado a la Luz verdadera, ha eliminado las tinieblas y nos ha hecho a todos resplandecientes.

Nosotros también hemos visto por Él a *tu Salvador, a quien has presentado ante todos los pueblos* (Lc 2, 30-31), a quien has manifestado para gloria del nuevo Israel, y sin dilación fuimos liberados del antiguo pecado, del mismo modo que Simeón, una vez que vio a Cristo, fue liberado de las ataduras de la vida presente.

Nosotros también hemos abrazado con la fe a Cristo que viene a nosotros desde Belén; hemos sido constituidos Pueblo de Dios, los que antes éramos gentiles; hemos visto con nuestros ojos al Dios hecho carne y, aceptada en los brazos de nuestro espíritu la presencia visible de Dios, somos el nuevo Israel”.

SAN SOFRONIO DE JERUSALÉN (siglo VII)
(Discurso III en la Presentación del Señor)



EDITA: **UNIÓN SEGLAR DE SAN FRANCISCO JAVIER**

Director: José Ignacio Dallo Larequi

Doctor Huarte, 6 • 1º izqda.

Apartado 2114 • 31003 PAMPLONA (Navarra-España)

Tel.: 693 26 17 89

siempre p' delante II

UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

uce@unidadcatolicadeespaña.es

Director: Pablo Gasco de la Rocha

gascorocha@gmail.com

Redacción: Avda. de Area 31, 2º M - 15350 Cedeira (La Coruña)

Tel.: 686 35 68 45

Depósito Legal: NA 1867-2021

“**L**a primera persona que se asocia a Cristo en el camino de la obediencia, de la fe probada y del dolor compartido, es su madre, María. El texto evangélico nos la muestra en el acto de ofrecer a su Hijo: una ofrenda incondicional que la implica personalmente: María es Madre de Aquel que es “gloria de su pueblo Israel” y “luz para alumbra a las naciones”, pero también “signo de contradicción” (cfr. Lc 2, 32. 34). Y a Ella misma la espada del dolor le traspasará su alma inmaculada, mostrando así que su papel en la historia de la salvación no termina en el misterio de la Encarnación, sino que se completa con la amorosa y dolorosa participación en la muerte y resurrección de su Hijo. Al llevar a su Hijo a Jerusalén, la Virgen Madre lo ofrece a Dios como verdadero Cordero que quita el pecado del mundo; lo pone en manos de Simeón y Ana como anuncio de redención; lo presenta a todos como luz para avanzar por el camino seguro de la verdad y del amor. (...)”.

BENEDICTO XVI

(Homilía en la fiesta de la Presentación del Señor, 2 de febrero, 2006)

POR UNA CRUZADA ANTIBLASFEMA

Al margen de todo lo que se pueda decir del acto sacrílego que se protagonizó en la celebración de la Nochevieja 2024 y víspera de Año Nuevo 2025, y sobre los dos especímenes que lo protagonizaron, lo verdaderamente grave es, en primer lugar, no advertir que la libertad alejada de la verdad del ser humano, se convierte en la vida individual, en licencia, y en la vida política, en el arbitrio de los más fuertes y en la arrogancia del poder. Y, en segundo lugar, no darse cuenta que pasa lo que pasa, porque se ha dejado y se está dejando pasar todo... Deberíamos tomar ejemplo de los musulmanes.

Se dejó impune a la hoy concejal del Ayuntamiento de Madrid y portavoz del grupo municipal Más Madrid, Rita Maestre, cuando entro semidesnuda en una iglesia, al grito de “arderéis como en el 36”. Volvió a pasar lo mismo con el videoclip de C. Tangana y Nathy Peluso de la canción *Ateo*, rodado en la catedral de Toledo. Y ha pasado con LalaChus en la celebración de la Nochevieja 2024 y víspera de Año Nuevo 2025... Se dejan sin rechistar las ofensas a la fe cristiana, seguramente, porque estamos confundiendo caridad con tolerancia, sin advertir que cuando Jesús anduvo en la tierra, testificó: “*El celo por la casa de mi Padre me consume*” (Jn 2:16-17).

¿Qué influencia tuvo la Iglesia no hace tantos años en la sociedad española, en orden al bien de las almas y al bien común? ¿Cuál es su influencia hoy? ¿Se ha tirado todo por la borda!, y hoy ni siquiera somos capaces de ser respetados.

Tan poco respetados, que la ministra de Igualdad ha trasladado al presidente de la Conferencia Episcopal Española, Mons. Luis Argüello, la necesidad de “integrar a la Iglesia en la defensa de los valores constitucionales de igualdad”, al tiempo que le ha mostrado el rechazo del Gobierno a que la Iglesia esté “negando

la comunión a personas homosexuales que han contraído matrimonio”, haciéndole llegar que para el Gobierno y para sus socios, puede que también para el Partido Popular, se trata de un “acto discriminatorio”.

Falta de respeto que es, en gran parte, consecuencia del excesivo reconocimiento que la Iglesia viene mostrando a la cultura secular, acogiéndose a sus modas. Que es por lo que surgen los discursos a favor de la inmigración (sin distinguir entre legal o ilegal), el cambio climático o la proyección de la mujer, como si el feminismo (moderado y radical) no fuera suficiente para defender dicha proyección.

Mientras tanto, la crisis en la Iglesia se hace cada día más patente, con un descenso generalizado en todos los indicadores, según reconoce la Memoria Anual de la Conferencia Episcopal, con fecha 10 de diciembre: bautizos, primeras comuniones, matrimonios y estudiantes que cursan la asignatura de religión; junto al descenso de sacerdotes, religiosos-as, misioneros-as y catequistas. Datos que reflejan una crisis que afecta tanto a la base como a la proyección de la Iglesia en la sociedad española. Al tiempo que crecen otras confesiones hasta hace poco minoritarias: musulmanes, evangelistas, testigos de Jehová, budistas...

Desde SIEMPRE P'ALANTE tenemos muy presente lo que nos dejó dicho san Juan Pablo II, que “si el ateísmo es una tentación de la fe, será precisamente con la profundización y la purificación de la fe como será vencido”.

Así, pues, conscientes de que la Iglesia posee las palabras y los signos para transmitir la realidad de lo eterno... Dios nos bendiga, **que por Él va** nuestra labor, nuestro esfuerzo y nuestro entusiasmo.

EL DIRECTOR

NUESTRA SEÑORA DE LA CANDELARIA

(Conocida popularmente como **La Morenita**, es la Patrona de Canarias)
2 de febrero

Se celebra en el santoral católico, en recuerdo al pasaje bíblico de la Presentación del Niño Jesús en el Templo de Jerusalén (Lc 2:22-39) y la purificación de la Virgen María después del parto, para cumplir la prescripción de la Ley del Antiguo Testamento.



PRESENTACIÓN DE JESÚS EN EL TEMPLO

Luis de Morales (1560-1568)
(Museo del Prado)

Y cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, conforme a la ley de Moisés, le trajeron a Jerusalén para presentarle al Señor (como está escrito en la ley del Señor: *Todo varón que abriere la matriz será llamado santo al Señor*), y para ofrecer, conforme a lo que se dice en la ley del Señor: un par de tórtolas o dos palominos. Y he aquí que había en Jerusalén, un hombre llamado Simeón, y este hombre, justo y piadoso, esperaba la consolación de Israel; y el Espíritu Santo estaba sobre él. Y le había sido revelado por el Espíritu Santo, que no vería la muerte antes que viese al Ungido del Señor. Y movido por el Espíritu, vino al templo. Y cuando los padres del niño Jesús lo trajeron al templo, para hacer por él conforme al rito de la ley, él le tomó en sus brazos, y bendijo a Dios, diciendo:

*Ahora, Señor, despides a tu siervo en paz,
conforme a tu palabra;
porque han visto mis ojos tu salvación,
la cual has preparado en presencia
de todos los pueblos;
luz para revelación a los gentiles,
y gloria de tu pueblo Israel”.*

(Lucas 2, 29-32)

1700 ANIVERSARIO DEL CONCILIO DE NICEA

Primer concilio ecuménico de la Iglesia católica, celebrado en Nicea, el 20 de mayo de 325, tras la controversia arriana, primera alternativa a la fe cristiana, en el que salió triunfante la idea de Cristo como Dios. Arrio fue excomulgado y sus tesis prohibidas.

COMIENZA EL TIEMPO ORDINARIO: EL CAMINO DE LA LITURGIA...

TIEMPO ORDINARIO

Es el periodo más largo del año litúrgico (34 semanas) con dos momentos importantes



Vuelve a reanudarse el lunes después del domingo de Pentecostés y finaliza la víspera del domingo primero de Adviento.

Comienza el lunes que sigue al domingo después del 6 de enero (Bautismo de Jesús) y se prolonga hasta el martes víspera del Miércoles de ceniza (comienzo de la cuaresma).

34 semanas de las 52 que hay en la liturgia del año. El Tiempo Ordinario se inicia tras la fiesta del Bautismo del Señor (12 de enero, 2025). Esa fiesta se considera el primer domingo del Tiempo Ordinario; después vendrán siete domingos más que se interrumpirán con la Cuaresma, que inicia con el Miércoles de Ceniza (5 de marzo, 2025).

Este tiempo tiene una gracia particular: es la oportunidad de encontrar a Dios en la vida cotidiana. El Tiempo Ordinario es la presencia del Señor en el camino de la Iglesia. Saber que Cristo es el centro de la vida de la Iglesia y hacernos la pregunta de ¿cuál es mi relación con Jesucristo?

Durante este Tiempo, encontramos en el Evangelio a un Cristo ya maduro y responsable ante la misión que le encomendó su Padre. Así, también nosotros, en este tiempo debemos buscar crecer y madurar nuestra fe, esperanza y amor, buscando siempre cumplir con gozo la Voluntad de Dios.

El color que representa este Tiempo es el verde, que podemos ver durante los Oficios y las Misas de este periodo, incluida la casulla del sacerdote. Este color representa la juventud de la Iglesia y el resurgir de una nueva vida. Algunos también lo asocian con la esperanza.

El Tiempo Ordinario es la temporada en la que celebramos la vida y las enseñanzas de Jesucristo y lo que significa ser su discípulo. El nombre de este tiempo deriva de la palabra ordinal, que

significa “contar”. No tiene carácter propio (Adviento, Navidad, Cuaresma y Pascua), que es por lo que recibe el nombre de Tiempo Ordinario, cuyas semanas se nombran en orden numérico, abarcando 33 o

El Jubileo es un tiempo dedicado de manera especial a Dios, un tiempo de oración y de reflexión. Y, si se vive adecuadamente, contribuirá a la santificación de cada uno, sirviendo al mismo tiempo como respuesta al profundo deseo de verdad espiritual que caracteriza nuestra época.

JESUCRISTO CENTRO DEL COSMOS Y DE LA HISTORIA

“El redentor del hombre, Jesucristo, es el centro del cosmos y de la historia. ¡Abrid de par en par las puertas a Cristo! Abrid a su potestad salvadora las fronteras de los estados, los sistemas económicos y políticos, los vastos ámbitos de la cultura, la civilización, el desarrollo. Jesús es el Mesías de todas las épocas, y también de este siglo XXI; Él es el Hombre de la esperanza, el Hombre cardinal de la humanidad... Que el Príncipe de la Paz y Señor de la Historia, extirpe la simiente del odio y de la violencia y se permita crecer el árbol frondoso de la caridad”.

(Juan Pablo II.
Vigilia año 2000)

SUSCRÍBETE AL 2025



UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

Órgano periodístico de la Junta Nacional para la Reconquista de la Unidad Católica de España

UNIÓN SEGLAR San FRANCISCO JAVIER

C/. Dr. Huarte, 6 - 1ª izqda.
Apto. 2114 - 31003 PAMPLONA
uce@unidadcatolicadeespaña.es

Nº Suscriptor	Apellidos y nombre			SANTANDER ES69.0049.1821.0229.1055.3426
Dirección				
Código Postal	Población y Provincia			
Teléfono fijo	Teléfono móvil	Dirección correo electrónico		
Nombre del Banco, dirección, C.P. y población				
IBAN (4 dígitos)	ENTIDAD (4 dígitos)	OFICINA (4 dígitos)	D.C. (2 dígitos)	Número de cuenta (10 dígitos)

Autorizo a cargar en mi cuenta corriente la suscripción a la revista *Unidad Católica de España* hasta nueva orden en contrario.

Fecha y firma:

Anual 2025 40 €

Europa: 50 € • América: 55 €

«DEBEMOS PROCLAMAR PLENAMENTE LA FE CATÓLICA, INCLUIDAS SUS ENSEÑANZAS DE MORAL SEXUAL»

INFOVATICANA /

15 de noviembre, 2024

El cardenal Willem J. Eijk, arzobispo de Utrecht y Primado de los Países Bajos, abordó los cambios en la percepción social del matrimonio y la paternidad en el III Congreso Internacional sobre Matrimonio y la Familia, celebrado en Cracovia.

El cardenal destacó que muchos en la sociedad contemporánea encuentran esta idea difícil de comprender debido a la disponibilidad de anticonceptivos hormonales desde los años 60, los cuales permiten evitar embarazos. Además, mencionó la posibilidad de tener hijos mediante métodos de procreación artificial, fuera del marco matrimonial. “Desde la introducción de los anticonceptivos hormonales, la separación del matrimonio, las relaciones sexuales y la procreación se ha convertido en un fenómeno de masas”, indicó Eijk, atribuyendo también esta fragmentación al proceso de secularización. A medida que la importancia de Dios disminuye en la vida cotidiana, el matrimonio se percibe cada vez menos como una institución divina, lo que, a juicio del cardenal, conlleva la desaparición de valores y normas relacionados con la experiencia de la sexualidad y la procreación.

El prelado holandés identificó la prosperidad creciente desde mediados de los años 60 como otro factor que ha transformado la percepción del matrimonio y la sexualidad, favoreciendo una cultura individualista.

El Primado de los Países Bajos también criticó el impacto del feminismo radical, al que acusó de haber fomentado la teoría de género, la cual permite que las personas elijan su identidad de género con independen-

cia de su sexo biológico. “Esto implica la separación más radical del matrimonio, las relaciones sexuales y la procreación”, explicó el cardenal, señalando que esta teoría dificulta la transmisión de las enseñanzas de la Iglesia sobre moralidad matrimonial y ética sexual. “La teoría de género desdibuja los conceptos de hombre y mujer. La confusión de estos conceptos complicará significativamente la proclamación de la fe cristiana en los próximos años”, afirmó.

El arzobispo, basándose en su experiencia en los Países Bajos, señaló que adaptar las enseñanzas de la Iglesia a las actitudes sociales modernas ha demostrado ser ineficaz, evidenciado por el continuo descenso en la asistencia a la iglesia, que actualmente se sitúa en solo el 2,5% de los católicos holandeses que asisten a misa dominical. “La Iglesia debe seguir proclamando con honestidad y libertad sus enseñanzas sobre la moral conyugal y la ética sexual”, enfatizó Eijk.

No obstante, el cardenal se mostró esperanzado ante los primeros indicios de un renacimiento de la Iglesia en los Países Bajos, destacando que los jóvenes que solicitan el bautismo y la confirmación tienden a aceptar la totalidad de la doctrina católica. “La actual cultura del hiperindividualismo y de la secularización algún día colapsará. Si una minoría creativa de cristianos convencidos está preparada, podrá liderar el surgimiento de una nueva cultura”, sostuvo el Primado.

Eijk concluyó su intervención subrayando la importancia de transmitir la fe católica, incluidas sus enseñanzas sobre moral matrimonial y ética sexual, a las nuevas generaciones. “De esta manera, podemos contribuir al surgimiento de una nueva cultura en la que se reconozca y viva la conexión esencial entre matrimonio, relaciones sexuales y procreación”, concluyó el cardenal.

LA DIÓCESIS DE ALMERÍA VUELVE A PUBLICAR EL CALENDARIO INTERRELIGIOSO PARA CELEBRAR LAS FIESTAS MUSULMANES Y BUDISTAS

Erre que erre. La diócesis de Almería, como hizo el año pasado, vuelve a publicar el calendario interreligioso o sincretista, puede que del sínodo de la sinodalidad... De puro blandos, terminarán deshaciéndose.

Pero vamos a ver... ¿Qué anuncia la Iglesia?

Celebremos con los que conviven con nosotros 2025	
Enero	Julio
☆ 2: Janucá (Fiesta de las luces)	☾ 6: Achura
✙ 6: Epifanía (Reyes)	Agosto
✙ 7: Natividad del Señor	✙ 15: Asunción de la Virgen
✙ 19: Teofanía del Señor	✙ 15: Dormición de la Virgen
Marzo	Septiembre
☾ 1: Inicio del Ramadán	☾ 5: Aid Al-Maulid (Nacimiento del profeta)

EL CARDENAL INDIO GEORGE JACOB KOOVAKAD PREFECTO DEL DICASTERIO PARA EL DIÁLOGO INTERRELIGIOSO

INFOVATICANA / 24 enero, 2025

El purpurado indio de 51 años, creado cardenal el pasado mes de diciembre y conocido por ser el organizador de los viajes papales, ha sido designado por el Pontífice como nuevo prefecto del Dicasterio para el Diálogo Interreligioso. Remplaza en el cargo al difunto cardenal Miguel Ángel Ayuso.

¿Quién es George Jacob Koovakad?

De 51 años, el cardenal Koovakad nació en Chethipuzha (India) el 11 de agosto de 1973. Ordenado sacerdote el 24 de julio de 2004, fue incardinado en Changanacherry. Licenciado en Derecho Canónico, entró en el servicio diplomático de la Santa Sede en 2006 y fue destinado a la Nunciatura Apostólica en Argelia como secretario. Luego sirvió desde 2009 en la Nunciatura Apostólica en Corea, desde 2012 en la Nunciatura en Irán, desde 2015 en la Nunciatura en Costa Rica como asesor y desde 2018 en la Nunciatura en Venezuela. Desde 2020 trabaja en la Secretaría de Estado, en la sección de Asuntos Generales.

En 2021, el Papa Francisco le confió la organización de viajes apostólicos. El 25 de octubre de 2024, fue nombrado arzobispo titular de Nisibi de los Caldeos, recibiendo la ordenación episcopal el 24 de noviembre siguiente en Changanacherry de manos del arzobispo mayor de Ernakulam-Angamaly de los siro-malabares, Raphael Thattil. Fue creado cardenal en el Consistorio del 7 de diciembre de 2024, de la Diaconía de San Antonio de Padua en Circonvallazione Appia.



EL COVID Y LO QUE VENGA, ARMAS DEL NUEVO ORDEN MUNDIAL

El Foro Económico Mundial reveló silenciosamente que la pandemia de Covid era una prueba para evaluar el cumplimiento público de las agendas globalistas.

La admisión se hizo en un artículo etiquetado como parte de las "Reuniones sobre el Impacto del Desarrollo Sostenible" del FEM (Foro Económico Mundial), celebradas en Nueva York, a las que solo se puede acceder mediante invitación. Aunque el artículo fue publicado hace dos años, demuestra cuál ha sido la intención durante muchos años, dar forma en el futuro a "ciudades inteligentes y sostenibles".

La intención de adoptar medidas "sostenibles" siempre ha sido un medio de controlar las libertades individuales y hacer cumplir las mismas. Las ciudades "inteligentes" propuestas por el FEM desempeñan un papel clave en esta agenda. La agenda implica imponer restricciones y crear un estado permanente de vida controlada. El objetivo final es fortalecer el control autoritario y acabar con la resistencia pública.

El FEM admite que el Covid fue una "prueba" de obediencia pública al Nuevo Orden Mundial.

Fernando RIVERO SAN JOSÉ

REACCIÓN POPULAR AL PROBLEMA DE LA VIVIENDA

Hablamos de una situación que choca frontalmente con el elemento indispensable para alcanzar el bien común, cuyo factor decisivo son las personas. Situación que es consecuencia de la existencia de mecanismos económicos, financieros y sociales que están haciendo más injustas las situaciones de riqueza de unos y de pobreza de otros.

En cuanto al derecho a la vivienda, resulta verdaderamente grotesco que tanto el Gobierno como el Partido Popular, que gobierna en doce comunidades autónomas, descubran ahora el grave problema social de la vivienda para millones de españoles, cuyo precio ha aumentado un 63% desde 2015 y que no deja de crecer

en España, por encima de la media de la UE. Grotesco que ahora descubran la primera preocupación de los españoles, y tengan la poca vergüenza de decir que pondrán soluciones. Soluciones que de momento pasan por ser simple medidas populistas, como son: proteger los impagos, limitar los precios y obstaculizar el funcionamiento de una economía de libre mercado.

Se necesitan medidas de impacto inmediato que resuelvan el boom del alquiler que se extiende al piso compartido, que se ha encarecido un 15%, y a la oferta del alquiler de una habitación, que sólo en el último año ha crecido hasta el 38%. Medidas eficaces frente a la lentitud burocrática pa-

ra agilizar el mercado del suelo y promover oferta. Y junto a estas medidas, se necesita una banca nacional o, en su defecto, que los bancos no exijan al demandante de una hipoteca a la primera vivienda, el 20% del valor del inmueble. Sin descartar prohibir por ley tanto la tenencia de inmuebles a fondos de inversión (buitres) y la compra de inmuebles en una situación de escasez, a extranjeros.

No entiendo como no hay una reacción popular ante el problema de la vivienda. Máxime, cuando el acceso a la vivienda es una condición imprescindible para la creación y estabilización de las sociedades.

José NIETO

CASO EMÉRITO: CON EL PADRE, CON RAZÓN Y SIN ELLA

Como nadie se puede creer que el destierro del rey Emérito se deba a la falta de ejemplaridad mostrada y demostrada en el cargo, en un país emponzoñado de corrupción a todos los niveles políticos e institucionales. Convento considerar que la razón ha sido y sigue siendo el miedo.

El miedo que ha sentido Felipe VI a perder la Corona. Miedo que también sintió el Emérito, por lo que se escoró a la izquierda con amigos tan indeseables como Santiago Carrillo o la forma con la que maniobró para que Felipe González pudiera hacerse con el Gobierno de España.

El 87 cumpleaños del rey Emérito en el desierto, y clamando ¡ay de mí!, debería hacer reflexionar por las consecuencias que pudieran tener en el futuro....

¿Se imaginan por un momento que el Emérito muriese lejos de España? ¿Se le trae en un avión militar, se forma una Compañía de Honores a un "apestado desterrado" y se le traslada al pudridero del Real Monasterio del Escorial, seguido de un cortejo encabezado por su hijo?...

Fulgencio BENAVIDES

OTRA VEZ LA TORRE DE BABEL

Tras la caída del mundo comunista se prometió a la humanidad una era de paz y prosperidad como nunca antes se había conocido. La clave estaba en el capitalismo y en el fin de las ideologías. Y el tiempo ha ido avanzando, y hoy estamos en una burbuja de la que es muy difícil salir: un globalismo que ha ido demasiado lejos, arrebatando a muchas naciones su capacidad de decidir su propio futuro; un intervencionismo popular-socialista y el imperio de la ideología "woke".

¿Por qué en ese análisis no se habló de valores morales?

En cuanto a la paz mundial, no existe, y es un dato más que evidente, que los países de todo el mundo aumentan el presupuesto militar. Y por lo que respecta al progreso material, vemos que no sólo ha crecido la pobreza en el mundo, sino las desigualdades en las naciones del primer mundo. Lo que sí se está consiguiendo, es una sociedad multicultural, consecuencia de la invasión migratoria del tercer mundo a Europa.

¿Por qué en ese análisis futurista no se habló de valores morales? Muy sencillo, porque el padre de la mentira (Satanás), ejercía sobre ese análisis una constante presión de rechazo a Dios, por no ser fuente de esa liberación y de esa plenitud anunciada.

María LACALLE

DOCUMENTO DE LA SANTA SEDE SOBRE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

INFOCATÓLICA / 28 de enero de 2025
El Dicasterio para la Doctrina de la Fe y el Dicasterio para la Cultura y la Educación han presentado la *Nota Antiqua et Nova*, un detallado análisis sobre las implicaciones éticas, sociales y antropológicas de la inteligencia artificial (IA). El texto fue aprobado por el Papa Francisco para su publicación.

El documento aborda los múltiples retos que la IA plantea a nivel social, económico, educativo y espiritual, destacando la necesidad de un desarrollo tecnológico que respete la dignidad intrínseca de la persona y promueva el bien común.

Diferencias entre inteligencia humana y artificial

La Nota comienza destacando las profundas diferencias entre la inteligencia humana y la artificial, subrayando que esta última, aunque extremadamente sofisticada, se limita a procesar datos y ejecutar tareas predefinidas (*). En contraste, la inteligencia humana, creada a imagen de Dios, integra aspectos racionales, emocionales, creativos, sociales y espirituales que no pueden ser replicados por sistemas artificiales.

El texto insiste en que la inteligencia humana no solo busca resolver problemas o acumular información, sino que se orienta hacia la verdad, el bien y el sentido último de la vida. Por ello, la IA no puede sustituir la riqueza de las capacidades humanas, ni mucho menos asumir responsabilidades éticas o morales.

La IA y su impacto social

El documento analiza cómo la inteligencia artificial está transformando múltiples sectores de la sociedad, desde la economía hasta la educación, la sanidad y las relaciones humanas. Se reconoce que la IA tiene el potencial de generar avances significativos, como la mejora en el diagnóstico médico, la predicción de fenómenos climáticos o el acceso a la educación personalizada. Sin embargo, la Nota también advierte sobre los riesgos inherentes a esta tecnología, incluyendo la deshumanización, la concentración del poder tecnológico y la amplificación de desigualdades sociales.

En particular, el texto denuncia el uso de la IA para manipular la información o perpetuar dinámicas de exclusión social. Se

subraya la necesidad de regular la tecnología para evitar que sea utilizada con fines egoístas o contrarios al bien común.

Preocupaciones éticas y legales

Un tema central en la Nota es la responsabilidad ética en el diseño y uso de la IA. Dado que esta tecnología no posee juicio moral, el texto enfatiza que los desarrolladores, legisladores y usuarios son los únicos responsables de las decisiones y acciones que implican el uso de sistemas de IA.

El documento aborda cuestiones críticas como la transparencia, la rendición de cuentas y la privacidad, destacando la necesidad de establecer marcos normativos que protejan los derechos fundamentales de las personas y eviten la explotación o el control indebido. También se hace un llamamiento a salvaguardar la libertad humana frente a la tentación de delegar decisiones fundamentales en algoritmos.

La IA y el trabajo humano

En el ámbito laboral, la Nota reconoce los beneficios que la IA puede aportar al aumentar la productividad y reducir el esfuerzo en tareas repetitivas. Pero alerta sobre el riesgo de que esta tecnología sustituya a los trabajadores humanos, exacerbando desigualdades sociales y reduciendo el valor del trabajo como fuente de realización personal y contribución al bien común.

El texto insiste en que el trabajo no debe ser visto únicamente como un medio de subsistencia, sino como una dimensión central de la vida humana que permite a las personas crecer, establecer relaciones y participar en el desarrollo de la sociedad. Por ello, se insta a promover un uso de la IA que complemente las capacidades humanas en lugar de reemplazarlas.

La IA en la educación

La Nota también examina el impacto de la IA en el ámbito educativo, reconociendo su potencial para mejorar el acceso a la enseñanza y personalizar los procesos de aprendizaje. Sin embargo, advierte que la educación no puede reducirse a la mera transmisión de conocimientos, ya que implica un acompañamiento integral que fomente el desarrollo moral, emocional y espiritual del alumno.

El texto subraya la importancia de preservar la relación entre maestro y alumno como un elemento esencial de la educación, y advierte sobre los peligros de una

excesiva dependencia de la tecnología, que podría limitar la capacidad de los estudiantes para razonar, discernir y desarrollar un pensamiento crítico.

Riesgos de la manipulación y la desinformación

En cuanto a la manipulación y la desinformación a través de la IA. Se hace especial mención a los *deepfakes* y otras formas de contenido falso que, al ser difícilmente distinguibles de la realidad, pueden erosionar la confianza social y fomentar la polarización política.

El Vaticano llama a una regulación estricta para prevenir el uso fraudulento de estas herramientas y garantizar la veracidad de la información difundida. Y se exhorta a los usuarios de estas tecnologías a actuar con responsabilidad y discernimiento ético.

Cuestiones ambientales

La Nota también aborda el impacto ambiental del desarrollo de la IA, destacando el elevado consumo de recursos y energía asociado a esta tecnología. Se hace un llamamiento a promover un uso sostenible de la IA, que tenga en cuenta el cuidado de la "casa común" y evite perpetuar un modelo tecnocrático que antepone la eficacia a los límites éticos y ecológicos.

La IA y la paz mundial

Otro aspecto clave del documento es el análisis del uso de la inteligencia artificial en el ámbito militar. La Nota condena el desarrollo de armas autónomas letales y advierte sobre los riesgos de una carrera armamentística impulsada por la tecnología. Se hace un llamamiento a los líderes internacionales para prohibir el uso de sistemas de IA en operaciones militares que puedan poner en peligro la vida y la dignidad humana.

Una herramienta al servicio del bien común

El documento concluye con un llamamiento a utilizar la inteligencia artificial como una herramienta que contribuya al desarrollo humano integral, promoviendo la justicia, la solidaridad y el cuidado del medio ambiente. Los Dicasterios responsables destacan la necesidad de un diálogo interdisciplinar que oriente el progreso tecnológico hacia el respeto de la dignidad humana y el bien común.

El Espíritu Santo le da al cristiano la fuerza de la fidelidad, de la paciencia y de la perseverancia en el camino del bien. Y a través de Él, se materializa en el hombre la nueva justicia.

QUÉ NOS CANSA (II)

Nos cansa *nuestra propia mente*. La mente siempre es de superficie y frecuentemente superficial. Nos cansa porque *nos mantiene siempre en niveles de superficie* en los que la persona no encuentra ni puede encontrar satisfacción permanente. La mayor fuente de cansancio es nuestra propia mente.

Nos cansan nuestros permanentes *hábitos defensivos* al servicio de nuestro ego, de nuestro 'amor propio'. Nos cansan nuestros propios mecanismos de defensa, reflejos de nuestra vulnerabilidad y heridas no curadas.

Nos cansa el *permanente murmullo de la cabeza*, que no sabemos cómo acallar...

Nos cansa la '*ausencia*'. La mente quiere sustituirle y vive un permanente estrés por mantenerse como nuestra verdad ineludible. Desconocemos nuestra alma y la experiencia de ser uno mismo. Nos cansa el haber sustituido de forma permanente el 'ver', el 'mirar': los modelos contemplativos por simples modelos discursivos.

Salir de la mente

Salir de la mente, siquiera una vez al día, es tremendamente importante; ayuda a preservarnos de la '*locura*': la de quien lejos de sí, trata de afirmarse como persona y explicarse solo por los contenidos de su mente y por las obras de sus manos.

(...) Quien se pasa todo el tiempo en su mente, se pasa de racional..."¹.

Salir de la mente es meditar

La mente llega a fatigar. Salir de la mente es descanso. *M meditar es salir de la mente como quien sale a respirar aire puro. Y 'descansa': meditar, no ciertamente al estilo occidental, como quien da vueltas a un bombo de lotería. Otro 'meditar' es desarmarse provisionalmente de la propia estructura para encontrar el propio silencio: el que no se hace, el que somos. Está en el subsuelo da cada inexplorado y taponado, obstruido por mil cuidados y afanes cotidianos de superficie. Hay que salir de fatigosa superficialidad y ahondar buscar*

nuestro propio silencio, preámbulo del descanso y del silencio en Dios.

"... la manera más fácil de entrar en estado meditativo es ponerse a escuchar. Cerramos simplemente los ojos y oigamos todos los ruidos que se producen en torno de nosotros, escuchando el bullicio y el murmullo general del mundo como si estuviéramos escuchando música. Sin intentar identificar los ruidos que oímos, sin ponerles nombre; simplemente dejándoles que jueguen con los tímpanos. Dejarles pasar, o, en otras palabras, dejar que los oídos hagan lo que quieran. Y abstenerse de juzgar los ruidos –no hay ruidos adecuados o inadecuados, ni tampoco importa si alguien estornuda o se le cae alguna cosa–; todo es simplemente ruido o sonido"².

Silencio, por favor...

Sólo me refiero a primeros auxilios, pequeños trucos paliativos para acallar el murmullo incesante de la cabeza; llega a ser agobiante. Puede ser saludable el siguiente consejo:

"Respirar durante, un rato, dejando simplemente que suceda y sin interferir de ninguna manera el proceso. La exhalación es importante. Al exhalar se tiene la sensación de que el aliento cayese hacia fuera: sensación de que uno se hunda, se abaja, cae. [Y volver a inhalar lentamente]: dejar que los pulmones se expandan, se expandan, se expandan hasta sentir que están total y cómodamente llenos. Y esperar un momento, dejándose estar; después, de nuevo, dejarse caer hacia a fuera. De esta manera descubriremos que nuestra respiración se hace, naturalmente, cada vez más fácil, cada vez más lenta, cada vez más poderosa"³.

Nicolás de Ma CABALLERO, cmf.

¹ Alan Watts, *Nueve meditaciones*, Kairós, Barcelona, 1981², 37.

² A. Watts, *Nueve meditaciones*, 33.

³ Alan Watts, *Nueve meditaciones*, Kairós, Barcelona, 1981², 35.



EL AÑO NUEVO SE VIENE

*El año nuevo se viene,
el año nuevo se va...*

Año nuevo, ¿un año más?
¿Para qué quieres los días
si todo va a ser igual.

El hombre cuenta por años,
pero Dios por santidad.
La vida sólo es la vida
cuando está unguida de amor,
lo demás, es sólo tiempo
que va y viene como el mar...

Año nuevo de verdad,
sólo lo hace la Verdad,
sí hay amor, no habrá más guerras
si no mentis habrá paz,

*Lo demás es como el mar,
que se viene y que se va...*

Año nuevo, vida nueva,
eso es vida de Verdad,
que sólo la Verdad queda
cuando ya todo se va...

*El año nuevo se viene,
el año nuevo se va...*

Establécete en la Paz,
sin vaivenes ni mentiras:
¡Vive ya en la eternidad!

Nicolás de Ma. Caballero, cmf.

LOBBY GAY EN LA IGLESIA: PLAGA QUE NADIE QUIERE VER

Aurora Buendía
INFOVATICANA / 29 enero, 2025

La Iglesia de Cristo está siendo infiltrada. No es una teoría de la conspiración, no es una exageración apocalíptica: es un hecho visible y descarado. El lobby gay ha calado hasta los cimientos de la barca de Pedro, y lo peor de todo es que muchos de los que deberían defender la doctrina con uñas y dientes han decidido mirar para otro lado, algunos incluso a la nuca ajena, cuando no son directamente cómplices de esta perversión.

Desde cardenales y obispos hasta sacerdotes, laicos y periodistas, todos parecen haber sucumbido a una narrativa que traiciona flagrantemente la enseñanza de la Iglesia. Nos hablan de «inclusión», «acogida» y «diversidad», pero omiten la parte más importante: la conversión. Porque sí, se puede ser santo con tendencias homosexuales, pero no entregándose al pecado. No se puede servir a Dios con una doble vida, promoviendo el vicio mientras se lleva puesto el alzacuellos. Es simple: quien no quiere vivir conforme a la moral cristiana, que deje de usurpar los púlpitos.

LOS ENEMIGOS DEL NUNCIO SE DECLARAN

LA CIGÜEÑA DE LA TORRE | 29 enero, 2025

Aunque todos supiéramos quienes eran. Y es que son los de siempre. Esta vez han conseguido, parece, cargarse al nuncio. Viniendo de ellos es la mejor prueba de la excelencia del ejecutado. Naturalmente con la colaboración necesaria.

https://www.religiondigital.org/el_baron_rampante/Nuncio-ultimas-decadas-maleta-ultras-auza-roma-5despedida_7_2747495226.html

Como les guste el sustituto es que será pésimo.



FALLECE EL CARDENAL ANGELO AMATO

El cardenal que pidió no olvidar la masacre de mártires españoles

INFOCATÓLICA / 1 de enero, 2025

El 31 de diciembre de 2024, falleció el cardenal Angelo Amato, Prefecto emérito de la Congregación para las Causas de los Santos: tenía 86 años. En un telegrama, el Papa ha dado hoy el pésame a los más cercanos al cardenal de la familia salesiana fallecido ayer. “Se prodigó con delicadeza humana, escribe Francisco, y trabajó para la Santa Sede con espíritu sacerdotal y preparación teológica”.

El cardenal fue un hombre cercano a España. Siendo prefecto de la Congregación Pontificia para las Causas de los Santos, en el año 2008 dijo que la implementación de la asignatura de Educación para la Ciudadanía y Derechos Humanos (EpC) por parte del gobierno socialista y radical de Rodríguez Zapatero era una “intrusión estatal absolutamente ilegítima”, que formaba parte de la tendencia creciente en toda Europa a dejar que el Estado entre “cada vez más en la vida personal de cada uno” y “obligando a



las familias a elegir determinadas escuelas con determinadas materias, no de instrucción sino de adoctrinamiento”. El prelado italiano calificó este fenómeno de “estadolatría”, algo que, “aparentemente, había sido eliminado y que ahora está entrando por la ventana”.

Presente como delegado pontificio en algunas Misas de beatificación de mártires de la Guerra Civil, el purpurado señaló en 2012, que la persecución religiosa en España durante la Guerra Civil (1936-1939), “contaminó gravemente a la sociedad como una lluvia corrosiva

y ácida”. El cardenal recordó que los mártires españoles “no eran delincuentes, no habían hecho nada malo, sino que su único deseo era hacer el bien y anunciar a todos el Evangelio de Jesús, que es una noticia de paz, de gozo y de fraternidad”.

Y en noviembre de 2017, calificó ante tres mil fieles de “página oscura contra personas indefensas e inocentes el período vivido en España entre los años 1936 y 1939”, manifestando “que no debe olvidarse para que no se repita una ola similar de odio fratricida”. Y recordó lo que ocurrió en España en aquellos años, antes de que Francisco Franco ganara la guerra a los responsables de las matanzas: “Los lugares de culto fueron incendiados, los conventos clausurados, las escuelas ocupadas y la gente encarcelada y asesinada. No hubo ningún respeto por la libertad y la dignidad de las personas. Fue una tormenta que azotó violentamente la nación, cubriéndola de polvo, de humo y cadáveres. Fue una macabra exaltación del mal y del odio”.

EL PAPA NOMBRA A UNA MUJER PRESIDENTA DE LA GOBERNACIÓN DEL ESTADO DEL VATICANO

INFOVATICANA / 20 enero, 2025

El Papa Francisco, siguiendo con su Pontificado de gestos, ya tiene pensado quien sustituirá al purpurado español Fernando Vérgez –que cumplirá 80 años el próximo 1 de marzo, edad máxima para ocupar un cargo de alta responsabilidad en el Vaticano– al frente de la Gobernación del Estado Vaticano. Francisco anunció en una entrevista en la televisión italiana, que será una mujer, Sor Raffaella Petrini, hasta ahora secretaria general de la Gobernación de la Ciudad de Vaticano desde noviembre de 2021.

Tras nombrar a la monja Simona Brambilla como prefecta del Dicasterio para la Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica, Francisco sigue incorporando a mujeres a altos cargos del Vaticano.

LA COPE DE LOS OBISPOS, AL SERVICIO DE LA AGENDA DEL MAL

INFOVATICANA / 27 enero, 2025

Jaime Gurpegui

Hay un límite para la paciencia del fiel. El tuit de César Utrera-Molina Gómez no podría ser más revelador: el día en que Donald Trump retira la financiación al aborto y da un paso decidido en defensa de la vida, COPE decide centrar su atención en las medidas migratorias de su administración. ¿Es este el compromiso con la vida que se supone que deben defender los medios de los obispos?

Ya no es cuestión de una omisión puntual o de un error de enfoque. Es un patrón. Es una traición sistemática a los valores que deberían guiar a una institución católica: la defensa incondicional de la vida, la verdad y el bien común. Y no, no basta con justifi-

carlo con la pretendida «neutralidad informativa». La neutralidad no es más que complicidad cuando lo que está en juego son vidas humanas. Hoy es Trump; mañana será otro líder o tema que no encaje con la narrativa progresista dominante, y COPE volverá a mirar hacia otro lado.

No podemos ignorar que estos medios, que deberían ser una herramienta para evangelizar, se han convertido en instrumentos de la agenda secular y anticristiana. Son parte del problema, no de la solución. Y lo más grave: han pasado de ser meros espectadores a ser actores activos en la promoción de ideas que destruyen los pilares de nuestra fe. ¿Cómo puede ser que una emisora de los obispos ignore logros fundamentales en la lucha contra el aborto para

centrarse en críticas a políticas migratorias?

Se nos dice que no debemos atacar a los medios católicos, que debemos apoyarlos porque «son nuestros». ¿De verdad? ¿Debemos apoyar a quienes, en vez de ser un faro en la tormenta, apagan la luz para que todos se hundan juntos?

Es hora de llamar a las cosas por su nombre. Los medios de los obispos, en demasiadas ocasiones, son cómplices de una agenda que favorece el mal. Porque no se trata solo de un programa, un periodista o un enfoque editorial. Se trata de una guerra cultural en la que algunos, dentro de la Iglesia, han decidido pasarse al bando contrario. Y cuando eso ocurre, lo menos que podemos hacer es dejar de financiar nuestra propia derrota.

EL PROBLEMA DEL ANTIFRANQUISMO

Tras la restauración borbónica, conforme el liberalismo más radical y extremo tendía a cierta moderación, le tomaba el relevo la izquierda radical que se manifestó en la fundación del PSOE en 1879 y la CNT en 1910. La izquierda radical fue creciendo en radicalidad y número de adeptos hasta intentar protagonizar una revolución en 1917 similar a la rusa, camuflada de huelga general. Si el Directorio militar de Primo de Rivera entre 1923 y 1930 les paró los pies, consiguieron en 1931, tras unas elecciones municipales no plebiscitarias, la implantación de una república.

Durante los 5 años que duró la II República en España, se sucedieron atropellos de todo tipo, protagonizados por las izquierdas y sus nuevos aliados separatistas. Desde la imposición de una Constitución del gusto de la izquierda, hasta el intento de una sublevación en octubre de 1934, pasando por unas elecciones fraudulentas en febrero de 1936. La violencia no dejaba de crecer, muy enfocada a la persecución religiosa o de aquellas personas consideradas “de derechas”. Y a partir del triunfo del Frente Popular, esta violencia es amparada y protegida, cuando no instigada, desde las propias instituciones públicas. Buscando amedrentar a media España o, en su caso, provocar una guerra civil bajo la premisa de que en todo caso la ganarían y podrían por fin imponer un régimen similar a la Unión Soviética (URSS).

Y surgió el Alzamiento Nacional el 18 de julio de 1936 cuando media España no se resignó a que la asesinaran como a corderos. Pero esa media España no solo se alzó por la seguridad de personas y bienes. Era la patria la que estaba en un doble peligro (separatista y satelización de la URSS), y por encima de todo era la España católica que no estaba dispuesta a seguir permitiendo una persecución religiosa

que iba incrementándose. Y esa España que no se resignaba a morir y que se alzó, acabó triunfando tras tres largos y terribles años de guerra. Las causas del triunfo son múltiples y largas de esbozar, y el triunfo del Bando Nacional trajo un gobierno inspirado en el catolicismo, el patriotismo y la justicia social. Y ese bando que se alzó en 1936, y ese gobierno primero en zona alzada y luego en toda España, duró hasta el 20 de noviembre de 1975.

Y es a partir de esta fecha cuando surge de verdad el antifranquismo. La izquierda y sus compinches separatistas comienzan con el advenimiento de la “democracia” a tejer el mito del antifranquismo. Y ya desde la transición, los dos grandes partidos que venían a representar la derecha sociológica, no solo reniegan del Alzamiento Nacional del 18 de julio y los cuarenta años de gobierno del Generalísimo, sino que se suman a la leyenda del antifranquismo.

La leyenda antifranquista, por resumir, vendría por su parte a tejer la leyenda rosa de la II República como único periodo de su sacrosanta democracia en la historia de España, adalid de libertades y progreso, frente a una España negra y oscurantista de capitalistas, curas y espadones. El triunfo del Bando Nacional el 1 de abril de 1939, sería volver a esa España negra de capitalistas, curas y espadones, que para más inri es amiga y subordinada de Hitler y Mussolini. La leyenda antifranquista, por tanto, por un lado, supone un endiosamiento de la Segunda República, y por otro, denigra el Alzamiento Nacional y los 40 años de gobierno del general Franco.

Lo malo de la leyenda antifranquista no es que denigre un gobierno determinado, una época histórica o un determinado personaje histórico. Lo malo del antifranquismo es que, en el fondo, abomina de dos elementos fundamentales: Religión católica y Patria española. Por eso el anti-

franquismo lo que promueve es una legislación y acción anticristiana, así como antinacional.

Por tanto, ser un demócrata y a la par ser antifranquista, supone adoptar la ideología liberal por la cual la libertad individual está por encima de todo, por encima de Dios, de la revelación o del derecho natural. Además de asumir la ideología marxista y separatista que, bien derrotada en 1939, ahora se nos pretende hacer pasar como supremos valores de democracia y progreso. Se equivocan quienes consideran que ser antifranquista es simplemente ir contra el gobierno de Franco o el Alzamiento Nacional. El antifranquismo, que no deja de ser marxismo disfrazado, y que han abrazado liberales y centristas de todo tipo y condición, es asumir una serie de planteamientos profundamente anticatólicos y a la par de antiespañoles.

Por sus frutos los conoceremos; no hay más que ver los frutos de la transición y el régimen del 78, tan democrático, tan progresista y tan antifranquista, para darse cuenta que el antifranquismo es algo más profundo que un mero rechazo a Franco y a su obra. El antifranquismo es rechazar a Cristo y a España. De los votantes de los partidos de izquierda o separatistas nada se puede esperar. Está meridianamente claro que alguien que sea de Bildu es anticristiano y antiespañol. El problema ha estado siempre en la UCD, AP y el sucesor de ambos, Partido Popular. Con su antifranquismo no solo reniega de sus padres, abuelos o incluso, fundadores. Con su antifranquismo reniegan de tener algún valor que merezca la pena, se convierten en un cascarón vacío sin ideología, sin principios ni valores más allá de cuatro estupideces globalistas y todo el argumentario progre que han asumido.

Francisco DE ALVARADO

MEMORABLE DISCURSO DEL PRESIDENTE DE ARGENTINA JAVIER MILEI EN EL FORO DE DAVOS

El 23 de enero, el presidente de Argentina, Javier Milei, acudía por segunda vez al Foro de Davos desde que fue elegido presidente de Argentina, a cuyo foro acusó de haber sido promotor de la agenda siniestra del ‘wokismo’ que tanto daño ha hecho a Occidente, al que definió como un “régimen de pensamiento único sostenido por distintas organizaciones cuyo propósito es penalizar el disenso: feminismo, diversidad, inclusión, equidad, inmigración, aborto, ecologismo e ideología de género. Cuestiones, dijo “son cabezas de una misma criatura cuyo fin es justificar el avance del Estado mediante la apropiación y distorsión de causas nobles”.

Al tiempo que afirmó, que “lo que parecía una hegemonía global de la izquierda, se ha ido resquebrajando y se empieza a vislumbrar una esperanza para las ideas de la libertad”. Manifestándose contra la agenda “sanguinaria y asesina” del aborto, así como contra el lobby LGTB, que quiere imponer “que las mujeres son hombres y los hombres son mujeres solo si así se auto-perciben”.

El 24 de enero, Donald Trump indultó a 23 activistas Pro-Vida que habían sido condenadas a tres años de cárcel durante los años de Biden por acudir a clínicas abortistas para tratar de ayudar a esas mujeres a salvar la vida de sus hijos.

RECTIFICACIÓN SUFICIENTE Y NECESARIA

El pasado 10 de enero, apareció en el Diari de Girona, página 15, sección Opinión, un artículo firmado por el señor Francesc Pascual, titulado: *El Franquisme*.

El escrito mencionado merece otro por nuestro parte, aunque debido al espacio al que debemos someternos, nos limitaremos por consiguiente a una exposición esquemática.

En primer lugar, el autor indicado parte de la base de una supuesta legitimidad del gobierno del Frente Popular, surgida de las elecciones celebradas el 12 de febrero de 1936. Nada más incierto, pues está suficientemente documentado la violencia de todo tipo ejercida contra los votantes y candidatos de la derecha, contra los primeros para evitar su emisión de voto, contra los segundos con el fin forzarles a retirarse. Todo ello acompañado de una contundente falsificación de las actas como consecuencia de los escrutinios correspondientes. Tanto fue el escándalo, que el presidente de la Junta Electoral Central, el socialista Indalecio Prieto, se negó a estampar su firma, no apareciendo jamás los resultados definitivos en la Gaceta Oficial.

El relato de las penas condenatorias de muerte o de prisión dictadas por los tribunales militares, procesos instados en su mayor parte por denuncias de ciudadanos sufrientes de la persecución frente populista, no tiene comparación posible con las matanzas indiscriminadas de anarquistas, o de la fría y criminal represión socialista y comunista. Ni en cantidad, ni en calidad de las ejecuciones producidas, no solamente por armas de fuego, sino también por otras formas de violencia.

En cuanto a la censura, juego de niños en relación con las consignadas en la Ley de la Defensa de la República de octubre de 1931, sin entrar en el análisis de la impuesta por los Comités y milicias revolucionarias.

Y por último, el autor del artículo confunde la no consideración del catalán como lengua oficial con la prohibición de la misma; como lo demuestra el hecho de existir publicaciones en este idioma: los monólogos de Joan Capri, las canciones de Emili Vendrell, la poesía de Clementina Arderiu, la obra de Josep Pla; por no citar, la existencia de asociaciones de amigos de la sardana, programas de festejos populares, realización de juegos florales en lengua vernácula, la entonación de canciones en catalán en colegios públicos como era el Grupo Escolar de Gerona, el establecimiento de una librería de obras exclusivamente en catalán, las representaciones del pastorets o de la Pasión en catalán, o la ubicación del OMNIUM CULTURAL en la calle Ciudadanos de nuestra ciudad.

Todo ello, sin soslayar la inmensa obra desarrollada durante la Era de Franco, que hizo de España, entre otras cosas, la novena potencia industrial a escala mundial.

La falsificación y tergiversación de todo lo que tiene que ver con la IIª República, la Guerra y los 40 años de Paz y Prosperidad es tan enorme, que ya no encuentra acomodo en la sociedad española, aumentando una conciencia contraria a esta mentira. Bien es cierto que para que la sociedad no sea dependiente de los impulsos ideológicos necesita algo que le sirva de asidero, y ese asidero es la verdad.

Jaime SERRANO DE QUINTANA

DATOS DOCUMENTADOS

En cuanto a la República, como constatan los datos históricos, no fue el oasis de paz destruido por las fuerzas conservadoras que cuenta el mito, sino un proyecto que no supo tender manos entre moderados y donde las fuerzas de la izquierda, como en el resto de Europa, apostaron pronto por métodos no democráticos y finalmente violentos.

Sólo durante el periodo de vigencia de la República (1 de abril de 1931-18 de julio de 1936), la escalada de violencia se cobró más de dos mil muertos en las calles: 196 en el año 1931, 190 en 1932, 311 en 1933, 1.457 en 1934, 46 en 1935 y 428 en 1936. A lo que hay que añadir que, tras el triunfo fraudulento del Frente Popular en las elecciones de febrero de 1936, los partidos de izquierda añadieron más violencia al cóctel previo a la Guerra Civil.

El término Terror Rojo hace referencia a los actos de violencia y vandalismo, política y culturalmente motivados, que formaron parte de la represión en la zona republicana durante la Guerra Civil. Que implicó el asesinato de decenas de miles de personas. Los autores de dichos actos fueron grupos de la izquierda política (PSOE, PCE, CNT).

El terror rojo incluye alrededor de 6.832 miembros del clero católico e institutos religiosos (13 obispos, 4.184 sacerdotes seculares, 2.365 frailes y 283 monjas), militares, militantes de partidos políticos y laicos católicos.

Jaime SERRANO DE QUINTANA

XXXIV JORNADAS POR LA UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

A la espera de publicar el PROGRAMA en el próximo número de SP, anunciamos que las JORNADAS se celebrarán en La Puebla de Alfindén (Zaragoza), durante el fin de semana sábado 3 y domingo 4 de mayo. Las personas que deseen acudir, harán la reserva de habitación, consignando los días y el resto de gastos, llamando a la recepción del hotel Chané, teléfono 976.10.78.33.



† **EN LA PRESENCIA de la infinita majestad de Dios nuestro Señor; de la Santísima Virgen, Patrona de España; de Santiago Apóstol, también su Patrono; de todos los Santos Padres del III Concilio Toledano; y de todos los Santos y Mártires de las Españas,**

JURO defender la doctrina de la UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA y trabajar con todas mis fuerzas para su Reconquista y restauración en nuestra patria.

*

OBJETIVO DEL JURAMENTO:

La UNIDAD CATÓLICA de ESPAÑA, por el REINADO SOCIAL de Jesucristo.

ALMA teológica del JURAMENTO:

La Encíclica "Quas Primas" de S.S. el Papa Pío XI (11-XII-1925), sobre el Reinado Social de Jesucristo. "Venga a nosotros tu Reino".

CUERPO práctico del JURAMENTO:

1.º Cubrir la FICHA de juramento. (Necesitamos saber cuántos y QUIÉNES somos).

2.º Compromiso de **ASISTENCIA ANUAL** a las Jornadas Nacionales. (Necesitamos comprobar la perseverancia en el empeño).

3.º Compromiso de ACCIONES apostólicas CONCRETAS.

4.º REUNIRSE y dedicar un TIEMPO (x horas semanales y mensuales) a trabajar por la Causa.

5.º Suscribirse y propagar el "SIEMPRE P'ALANTE", órgano nacional de la U.C.

6.º Apoyar ECONÓMICAMENTE las acciones.

SÁNCHEZ, CAMINO DE LA TIRANÍA. EN LA DICTADURA YA ESTAMOS

El asalto a Telefónica del régimen sanchista, en definitiva, a una de las primeras empresas de España, evidencia, si es que alguien lo dudaba, que Sánchez va a por todas. Y es que, no se conforma con okupar la práctica totalidad de las Instituciones del Estado (fiscalía, consejo de estado, consejo general del poder judicial, tribunal de cuentas, etc.), sino que ahora va a por los poderes económicos. Todos sabemos, o deberíamos saber, quiénes son los amos del mundo, y donde anidan.

Como todo político con mando en plaza, ha debido llegar al convencimiento, con siete años de retraso, y un supuesto doctorado en economía, que el capital es quien realmente dirige el mundo, y que la casta política no son más que los titiriteros, que bailan al sol que más calienta, para entretener a la plebe, mientras obedecen, y rinden pleitesía a los amos del mundo.

Así, no contento con practicar una política nepotista, el emperador Nepote a su lado era un simple aficionado, ahora quiere

colonizar las grandes empresas del Ibex, con la colaboración de la gran banca, que siempre está al lado del que manda, sea del color que sea. Y Feijóo, como siempre, a por uvas, sin enterarse de nada, hasta que el golpe en Telefónica no tiene ya marcha atrás.

Dentro de poco veremos a Begoña Gómez, a su hermano y a sus dos hijas adoptadas como consejeras de Telefónica, aunque, conociendo a Begoña, seguro que querrá ser vicepresidenta, y eso como mínimo...

No contentos con saquear las arcas públicas, en las que ya no hay más que telarañas, ahora van al asalto de las pocas grandes empresas españolas que quedan. ¡Y la no oposición peperera, pasando de todo!

Claro, todavía no se han repuesto de que Trump haya preferido invitar a su toma de posesión a Abascal, en lugar de a Feijóo, que debería comprar su billete de vuelta a Galicia, pero solo de ida.

¿Y Felipe VI...? Pues al Jefe del Estado, ni está ni se le espera.

La colaboración de La Caixa con el sátrapa Sánchez ha devenido en complicidad, algo que se puede predicar también de los demás grandes bancos. Cuando ni los poderes económicos ni sociales se oponen al tiranicidio, debemos constatar que estamos solos, completamente solos.

Pero no nos rendiremos, y seguiremos diciendo las verdades del barquero, a quien quiera oír las. Los españoles estamos asistiendo a un golpe de estado incruento, en vivo y en directo. Como me decía don Dalmacio Negro (q.e.p.d.), vivimos en una época apasionante, por todo lo que está pasando, y lo que pasará. ¡Lástima que él no lo haya podido ver, y es posible que yo tampoco!

Pero no cabe duda de que Sánchez debería encargar a cualquier escritor de pago, la redacción de un nuevo libro, firmado por él, por supuesto, y tan falso como su tesis doctoral, titulado: "El Golpe de Estado perfecto".

Ramiro GRAU MORANCHO

ENTREGA DE LOS PREMIOS CÍRCULOS SAN JUAN DE LA PRENSA CATÓLICA Y PATRIÓTICA



Nueva edición de los Premios de los Círculos San Juan, que se ha celebrado el 24 de enero de 2025, Festividad de San Francisco de Sales. En la foto, José Luis Corral, Presidente de los Círculos, con los premiados.

La Jornada comenzó con la celebración de la Santa Misa en el Oratorio del Caballero de Gracia, en honor de San Francisco de Sales y en sufragio por los premiados y asociados fallecidos en estos años. Hizo las lecturas **Benedicto Martín Amores**. El sacerdote oficiante, Rector del Oratorio de

Caballero de Gracia, **Rvdo. Don Juan Molla**, recordó la importancia del apostolado de la buena prensa y la necesidad de evangelizar por los medios de comunicación y las redes sociales.

Tras la comida, se procedió al acto de entrega de los diplomas a los premiados en esta edición, que fueron:

Miguel Sánchez Asenjo con el **MANUEL DELGADO BARRETO** por sus artículos en ÑTV sobre su experiencia como legionario. Fue representado por su hijo **Manuel Emilio**.

Carlos Martínez-Vara de Rey Novales (coronel en la reserva) con el **RAMIRO DE MAEZTU** por su libro *La espada de Vara de Rey*.

Miguel Bernard Remón con el **VÍCTOR PRADERA** por su labor al frente del sindicato "Manos Limpias", denunciando la corrupción sistémica del gobierno y el PSOE.

La sobremesa se prolongó largo tiempo, charlando animadamente de diversos temas, sobre todo de nuestra querida España.



El coronel Carlos Martínez-Vara de Rey, José L. Corral, Carlos Pérez de Tudela de pie y Miguel Bernard



Entre otros asistentes, José M.º Alonso y su esposa, el coronel Carlos Martínez-Vara de Rey, y Benedicto Amores

FRANCISCO FRANCO: MODELO DE SANTIDAD

A los 50 años de su fallecimiento es oportuno recordar y homenajear a esta insigne figura de nuestra historia nacional, a quien debemos la restauración de la Unidad Católica de España, suprimida por la II República, y consecuentemente, un período de casi 40 años de sujeción de nuestra Patria al Imperio de Nuestro Señor Jesucristo, con todo lo que ello supuso de inmensos beneficios para nuestro pueblo, en el orden espiritual y material.

Es de justicia reivindicar, la puesta en marcha del proceso de beatificación y canonización del Caudillo por todos los favores que la Iglesia y las almas obtuvieron, gracias a su cristiana gobernanza y por las virtudes cristianas que a lo largo de su vida practicó en grado heroico. Y por ello, podemos suplicar su intercesión y tomarlo como un ejemplo a seguir, un modelo a imitar.

Es bastante conocida la religiosidad de Francisco Franco desde que toma las riendas de la nación cuando es proclamado jefe del Estado, el 1 de octubre de 1936, y hasta su fallecimiento. Pero la religiosidad de Franco venía de muy atrás. Desde su infancia. Tanto su hermana Pilar, como su primo Francisco Franco Salgado cuentan en sus respectivas biografías, que el futuro Caudillo, muy influenciado por el profundo catolicismo de su madre, era un niño muy piadoso.

A finales de junio de 1907 Franco marchó a la Academia de Infantería de Toledo. Un tío de don José María de Oriol y Urquijo, llamado Damián, que coincidió con él como cadete en el Alcázar de Toledo, afirmó que Franco era uno más de los jóvenes piadosos que había en la promoción, pero que descollaba sobre los demás por algunos detalles, como por el hecho de que cuando paseaban en grupo por las calles de Toledo, Franco les invitaba a entrar en la Catedral para rezar una Salve a la Virgen del Sagrario. Y a principios de junio de 1911, como segundo teniente con destino en el regimiento de Zamora número 8, de guarnición en El Ferrol, ingreso en la Adoración Nocturna en la parroquia de San Julián.

Sobre la vida religiosa de Franco durante su largo paso por África, el Padre Faustino Moreno, en su libro *Franco, héroe cristiano en la guerra*, nos ofrece el testimonio de algunos de los capellanes castrenses que trataron a Franco durante esa época.

Don Florentino Alonso Fernández, sacerdote toledano, le trató en África, y decía del Caudillo: “Franco es el militar más ponderado y religioso que he conocido”. “Su fe en Dios, en la Virgen María y en España no admite fisura alguna”. Y el padre Antonio Rojo, misionero en Marruecos, dio a conocer el siguiente dato: “Cuando Franco estuvo en Villa Sanjurjo, comulgaba con frecuencia, no sólo los domingos sino aun entre semana, y más de una vez que no podía llegar a tiempo a Misa, iba más tarde a la iglesia de la misión y me pedía que le diese de comulgar”. De su exquisita moralidad asimismo se hicieron eco cuantos trataron a Franco.

A primeros de 1927, Primo de Rivera encomienda al General Franco la resurrección de la antigua Academia General Militar de Zaragoza. En mayo de 1928, el barón de Mora publicó en el semanario *Estampa* una entrevista con Franco, en la que éste le decía: “En el patio central de la Academia quiero colocar un altar a la Virgen del Pilar, para que, desde su primera juventud, los cadetes aprendan a amarla y a forjar en ella la fe que habrá de conducirles a la victoria”. Y en Zaragoza, junto con los cadetes, ingreso en la Congregación de Caballeros del Pilar.

Durante la II República, según el historiador Francisco Torres García, en su libro *Franco una biografía*, el futuro Caudillo visitó en 1932 a los jesuitas ovetenses para manifestar su oposición a la proscripción de la Compañía por orden del gobierno.

En 1933, nombrado comandante general de Baleares, como miembro que era

de la Adoración Nocturna, acudía a los turnos de guardia ante el Santísimo que le correspondían, lo que dada la política anti religiosa del primer bienio republicano era todo un desafío. Además, en Palma se entrevistó con el obispo para manifestarle su desacuerdo con la ley de congregaciones religiosas.

En 1935 Franco se estableció en Madrid con su familia y asistía a Misa, usualmente en la céntrica iglesia de Nuestra Señora del Carmen.

La celebración en Toledo de las bodas de plata de su promoción como un homenaje a su general más destacado, provocó que en noviembre de 1935 un general masón, López Ochoa, escribiera una carta al antiguo Presidente del Gobierno, Diego Martínez Barrio, Maestre del Gran Oriente Español, quejándose de que el General Franco había convertido el homenaje en un acto de “matiz marcadamente clerical”, reuniendo “en los alrededores de la catedral más de ciento cincuenta jefes y oficiales del ejército, para asistir en colectividad a una Misa”. “No limitándose a esto, solamente, pues a continuación, el citado general, acompañado de una nutrida comisión, es decir, dándole al acto un carácter oficial, han ido a saludar y rendir pleitesía al arzobispo”.

José María PERMUY REY



“... Quisiera, en mi último momento unir los nombres de Dios y de España, y abrazaros a todos para gritar juntos, por última vez, en los umbrales de mi muerte: ¡Arriba España! ¡Viva España!” (Testamento de Francisco Franco, 20 de noviembre de 1975)

¡RENUEDA tu suscripción a siempre *palante* 2024 !!

ENVÍENOS su importe 40 € anuales por TRANSFERENCIA BANCARIA:

Banco Santander **ES69.0049.1821.0229.1055.3426**

PARA ASEGURAR su desenvolvimiento económico, **SP** tiene, además de los pagos de suscripción ordinaria, su **“PANTANITO”** ¡EMBALSA en él tus DONATIVOS!

DERRIBO A MAZAZOS

El 18 de enero, el conglomerado político *Contigo zurekin*, de corte social comunista, se manifestó en Pamplona con una parodia talibán contra el monumento de Navarra a sus muertos en la Cruzada –no los Caídos–, que identificaron con el *Dios-Patria-Rey* y destruyeron a mazazos. De ser el monumento a los brigadistas y milicianos, no hubieran tolerado nada de eso, y hubieran puesto el grito en el cielo calificándolo de “delito de odio”. Por otro lado, ¿no saben que el monumento no es sólo a los requetés, sino a todos los que murieron en el Frente?

Que *Contigo zurekin* se muestre tan violento casi cien años después, genera una forma de terror psicológico en la sociedad, y la *conspiración del silencio* en los que debieran denunciarles. Quizás por eso, el día 22, GKS –la izquierda disidente abertzale– embadurnó toda la fachada del monumento con pintura roja.

En la manifestación del día 18 no estaban los amigos de *etarras* (Bildu), del PNV (Geroa) y de Sánchez (PSN), porque no quieren quedar como Talibán que decide el derribo, aunque busquen algo mucho peor: convertir el monumento en un segundo museo de los horrores... lógicamente atribuidos a otros.

Los manifestantes justificaron la exigencia iconoclasta y contra cultural talibán, con banderas rojas, la hoz y el martillo, republicanas, y la *ikurriña* del imperialismo más allá de la muga. Pues bien, por entonces la bandera roja con la hoz y el martillo se llamaba *estalinismo*, y hoy Xi Jinping, Kim Jong Un, y los dictadores caribes... que utilizan a todos como sufrido “proletariado”. ¡Vaya ejemplos! Engañados por unas promesas comunistas siempre incumplidas, los manifestantes no protestan por la dictadura del proletariado e imposición estalinista, el terror sistemático y cruel en la retaguardia roja, las purgas contra los anarquistas y trotskistas, la persecución religiosa y la destrucción de la Iglesia, el robo del banco de España, el tesoro del yate *Vita*... ¿Reconocerán que el

Frente Popular provocó la guerra civil y que media España se resistió a morir? En realidad, protestan contra ellos mismos por haber perdido aquella desgraciada guerra.

Tampoco protestan por la actual corrupción política y el clientelismo, las continuas provocaciones al límite a la gente honrada, los favores a los *etarras* y el ninguno a las víctimas del terrorismo, el golpismo separatista, el aborto voluntario a miles de seres humanos en los vientres de sus madres, el engaño y opresión a las conciencias, la ruina económica y sustitución demográfica provocadas...

La IIª República fue el pretexto para la Revolución estalinista, fracasada en 1934, 1936 y 1939. Aunque la República terminó en 1936, su bandera “burguesa” se utilizó como “refugio” y “escondite” de todos los revolucionarios, amigos del golpe, la purga, y el engaño. La IIIª República será el producto de desmontar y arrasar *previamente* todo lo que disgustó al partido comunista tras 1939, en un ejercicio de inversión histórica. El hoy es más radical que el ayer, pues “el gobierno presidido por Pedro Sánchez está dispuesto a perseguir a la Iglesia Católica en los tribunales, llegando incluso al Constitucional, por negarse a dar la comunión a las personas homosexuales que vivan en pecado” (Infocatólica, 18-I-2025). Una ideología así hace enfermar.

Aunque los comunistas de entonces no llevaban la *ikurriña*, el marxismo lo impone al milenarismo Reyno de Navarra para que ésta desaparezca. Si el primer PSOE quiso integrar Navarra en Euzkadi, y cambió luego por motivos electorales, en Navarra el separatismo tiene fuerza por el marxismo que lo acaudilla.

¿Cuál es su **verdadero objetivo**? Es cambiar la política española en el sentido de sus banderas, y para ello traer la esclavitud y ruina del PSOE/PSN y sus aliados. Es conquistar el poder, con voces cándidas, pero en lucha, con odio propio de la lucha de clases, parodiando lo ocurrido hace casi cien años como pretexto y

ocasión. Sus banderas, más que destruir este monumento artístico, buscan traer la IIIª República federal ibérica como una vieja URSS. No ver todo esto, es estar ciegos.

El día 18 no hablaron de “franquismo”, sino de la represión en la retaguardia. Ahora bien, ignoran que esta duele a todos ya desde entonces, que todos la sufrieron en España, y con más dureza que en la zona Norte, y que lo ocurrido no fue como ellos dicen. No utilicen el sufrimiento de entonces y dejen en paz a los muertos. Quizás busquen que nos enredemos en él y *tú más*, en su tergiversación de la historia, y el historicismo de un Stalin satisfecho... pero no lo haremos.

Sólo recordaré cuatro cosas. 1ª El monumento de Navarra se levantó al sacrificio heroico de los navarros de vanguardia y del Frente, en una guerra defensiva para evitar que España cayese en manos del comunismo estalinista. 2ª Los problemas hoy son gravísimos, provocados y agudizados por el Gobierno. 3ª El derribo total o parcial del monumento conlleva la deshumanización, disolución social, y hundimiento psicológico y moral de Navarra para dominarla, y distraerla de los políticos ineptos. La Diputación Foral de Navarra, apoyada por gran parte de navarros, fue quien levantó el monumento. 4ª Admírese la belleza y calidad artística del edificio y su entorno: la arquitectura, los frescos de la segunda cúpula de España, el conjunto, y el urbanismo a mantener y cuidar. Pasa como con la fachada neoclásica de la catedral: cuanto más se mira, más gusta toda ella. Además, está protegido. La tensión y agitación revolucionarias chocan contra la serenidad del edificio en calma, y el reconocimiento a los que ofrecieron su vida en el Frente en legítima defensa por Dios y por España. Por eso es muy oportuno el libro *Las últimas cartas del requeté* –entre Mateo Arbeloa y su esposa Josefina–, donde se muestra cómo eran los requetés navarros, presentado con un éxito increíble en la plaza del Castillo de Pamplona éste 22 de enero.

José Fermín GARRALDA

EL CARDENAL BURKE RECLAMA AL PAPA “SERVIR A LA UNIDAD”

INFOVATICANA / 30 enero, 2025

El periodista Michael Haynes, corresponsal de *LifeSiteNews* en Roma, ha publicado en su web “PerMariam” la segunda parte de una entrevista al cardenal Raymond Burke, en la que expresa su preocupación por las restricciones impuestas a la Misa tradicional, señalando que la aplicación del *motu proprio Traditionis Custodes* ha generado confusión entre los obispos, llevándolos a restringir la celebración de la Misa según el *Usus Antiquior* y la administración de otros sacramentos conforme a este rito. “Necesitamos –dice el cardenal– una conversión a Cristo”. Respecto a la crisis de liderazgo eclesial, reconoció que “existe una confusión generalizada en la Iglesia, generando desánimo entre los fieles”. Respecto al Papa, pide que “sirva a la unidad”.

EL TUFO DEL PESIMISMO MUNDIAL

Los modernísimos tiempos a vivir en las égidas de la revolución en desarrollos tecnológicos, están repitiendo los viejísimos errores de los primeros filósofos presocráticos del siglo IV y V antes de Cristo: escepticismo, sofismo, relativismo y dudas obstructoras de esa luz intelectual, clarividencia indispensable en toda razón humana para conocer con seguridad meridiana la dirección a seguir en orden a nuestra fe de roca, a cuya moral hemos de atenarnos y gozar con los frutos del espíritu en nuestra andadura de peregrinos hacia la casa del Padre.

Cuando ignoramos o despreciamos esa luz, camino y verdad que es Cristo Nuestro Señor, revelación del cielo y respuesta a toda duda que la lógica nos plantea, no nos queda más en la alforja que la duda ante las inseguridades de las vicisitudes y hasta contra la evidencia; el pesimismo ante el presente y el futuro, sumergidos en las consecuencias e ineludibles discusiones, codeándonos en ese tufo nebuloso conducente al desamparo moral de la ley del más fuerte.

Mal se puede amar a la Patria, al prójimo y a la justicia, si antes no se ama a Dios sobre todas las cosas.

Es deprimente y lastimoso oír a los políticos haciendo alarde y apologías de una libertad sin Dios, liberalismo ciego y elogios de permisivismos contra la ley divino-positiva del Decálogo. Da náuseas su ignorancia religiosa y su vaciedad mental atentatoria contra la justicia social pública y privada, cuando hacen ascos del glorioso Movimiento Nacional, la Santa Cruzada, la del 36, calificada por Pio XII de “undécima Cruzada”. La única en que España rompió los dientes al comunismo ateo, destructor del hombre, con todos sus atributos de libertad y misión trascendente en este mundo y su destino glorioso a una eternidad de bienaventuranzas compartida con la gloria de la divinidad.

En contra de la apología de la duda y el escepticismo, los siglos cristianos hacen la defensa de la fe sobrenatural y de la verdadera esperanza, fundada en esa fe y no en el triste consuelo de la casualidad atea. Y esos siglos, no lo hicieron con meras palabras de orador sofisticado de cumplido, sino con sus prácticas de la vida individual, fa-

miliar y social. La duda intelectual, demuestra una situación ínfima del espíritu y de la voluntad de amar a la verdad.

La duda no es ni afirmación ni negación, porque carece de alma y de sustancia y por eso, es estéril; no llega a existencia por debilidad de reconocer afirmaciones contundentes y comprometedoras. La duda y el escepticismo, desdibujan hasta la realidad más evidente, que se presta a un manejo vergonzante, propio de rebaño amorfo y sin brújula que le lleve a puerto seguro. La duda no puede producir nada viable y fabrica una vida inconsistente de instituciones efímeras. Edifica sobre arenas movedizas porque su raquílica filosofía, carece de principios y por supuesto..., de fines.

Escepticismo y pesimismo, incluso el anarquismo nihilista, son fórmulas prácticas de los dos; gritos dolorosos y desesperados que se lanzan a la mayor de las negaciones, a la destrucción de lo universal, atacando el sapientísimo orden divino.

Hay hasta sabios en lo humano (tecnologías y científicisms), que caen en esa enfermedad de la desorientación religiosa,

prueba de que esto no proviene de la miseria material, sino de la miseria espiritual, porque una sociedad ilustrada sin fe, busca principios solo de naturaleza racional; pero si no los encuentra en Dios, esas instituciones no tienen consistencia, ni aguantan, por eso San Pablo decía a los corintios: “estad firmes por la fe”.

“Bienaventurados los que temen al Señor y siguen sus caminos” (Salmo 127). “Te doy gracias, Padre, porque has escondido estas cosas a los sabios y entendidos y se las has revelado a las gentes sencillas” (Mat. II).

Es la sabiduría de los humildes la que salva al mundo en la Verdad revelada de lo eterno. En la fe católica disfrutamos de la alegría de la luz, del consuelo de la vida bajo la sabia Providencia del Dios amante y protector de sus fieles. Los amantes de la duda solo encuentran la amargura del sin sentido, el vacío interior.

“Somos hijos del día y no de la noche (1ª Tes, 5).

Jesús CALVO PÉREZ
Párroco de Villamuñío (León)

EL CARDENAL ZEN CRITICA LA MASCOTA DEL JUBILEO 2025 LUCE, la mascota del Vaticano para el Jubileo, 2025

28 enero, 2025

El cardenal Joseph Zen ha manifestado su inquietud ante la decisión del Vaticano de introducir una mascota oficial para el Año Jubilar 2025, cuestionando tanto su pertinencia como el simbolismo que representa.

El purpurado chino ha escrito un nuevo artículo en su blog donde pone de manifiesto que “elegir a Luce como referencia del Jubileo no parece la opción más adecuada”.

Zen subraya que, “en su concepción más básica, una mascota se asocia a menudo con la idea de un *amuleto de la suerte*, lo que podría sugerir connotaciones supersticiosas”. Aunque reconoce que el uso actual del término podría haber diluido este significado, cuestiona “la necesidad de tal figura en un evento que, por definición, ya es una gran fortuna para los fieles, al conmemorar el nacimiento del Salvador”.

El cardenal sugiere que, en lugar de optar por una mascota, el Jubileo podría beneficiarse de la guía espiritual de un Santo Patrón. En este contexto, propone a San Atanasio, cuya defensa de la fe frente al arrianismo durante el Concilio de Nicea en el año 325 marcó un hito en la historia del cristianismo. Este año se celebra, además, el 1700 aniversario de dicho concilio, que proclamó la divinidad de Jesucristo y sentó las bases de la fe cristiana que hoy recitamos en el Credo.

Además, el cardenal menciona las críticas surgidas en torno a la empresa encargada de diseñar la mascota, señalada por ser promotora de productos contrarios a los valores católicos.



LA POLICÍA BUSCA A TRES MAGREBÍES COMO AUTORES DEL ASESINATO DEL CURA DE MÁLAGA

El cadáver de Richard Gross, un sacerdote jesuita de 80 años, fue encontrado el pasado 21 de enero en un apartamento turístico del centro de Málaga. El religioso, que residía en Boston, se encontraba en la ciudad andaluza.

De nuevo, las consecuencias de la inmigración ilegal y descontrolada vuelven a generar estragos, aunque los obispos insistan en mirar hacia otro lado lanzando proclamas vacías de «acogida» y «regularización» de salvajes que solo vienen a España a delinquir. El sacerdote Richard Gross ha sido víctima de las políticas de este Gobierno de fronteras abiertas. Asesinado, según fuente policial, por tres magrebíes. Las cámaras de seguridad captaron a un joven de origen magrebí huyendo del lugar con el equipaje robado.

El suceso ocurrió en la noche del lunes 27 de enero, alrededor de las 21:00 horas, cuando varios vecinos alertaron al 112 tras escuchar gritos en inglés que denotaban desesperación.

FRANCO, O EL PROBLEMA DE LA VERDAD

Aunque la grandeza de la figura y la obra de Franco son desde su dimensión histórica incontestables por más esfuerzo que se haga en ocultar, falsificar y mentir, el peso ideológico que se ha venido imponiendo en la vida cultural española con el propósito de modificar la realidad, es abrumador. Abrumador, porque es el odio lo que está en el centro de esta batalla cultural. Un odio fanático y cainita que pretende vivir en la locura de que no existe lo que no gusta, auxiliado en la posverdad y sostenido en eufemismos: de ahí lo de “memoria democrática” en lugar de decir odio y revanchismo; lo mismo que llaman “interrupción del embarazo” al asesinato del nasciturus en el vientre de su madre.

Odio que se ejerce a través de la cultura de la cancelación mediante la comunicación y la propaganda (libros, enseñanza escolar y cine) sin mayor oposición de la sociedad civil, incapaz de advertir las consecuencias para el mismo sistema; lo que determina el deterioro de las facultades mentales e intelectuales de nuestra sociedad en general. Odio que ahora da un paso más a través de instrumentos legales y administrativos (procesamientos y multas) para amordazar la libertad de expresión, de conciencia y cátedra.

Es el mismo propósito de siempre, que si en el pasado fue aniquilar el alma espiritual de España; de ahí que indujeran a muchos españoles a creer en la posibilidad de construir una sociedad nueva y mejor, excluyendo a Dios y eliminando cualquier referencia a los valores trascendentales. Dando como resultado que una parte de la sociedad española se deshumanizase hasta el punto de cometer las mayores barbaridades: terror rojo. Hoy ese odio se ha trasladado a Franco y a su impresionante Obra de paz y progreso, indiferentes a la consideración al bien espiritual y material al que el Estado del 18 de julio sirvió.

Genio y capacidad, y no sólo militar, sino como estadista, que consistió en el co-



nocimiento de las causas más profundas de las cosas en el orden natural, ordenándolo todo a la luz de ese orden y juzgándolo todo en vistas al bien común. Por eso, el Estado del 18 de julio... a) No fue un régimen liberal, porque el liberalismo prescinde de la moralidad natural, impresa por Dios en el corazón de los hombres. Porque, si bien el liberalismo reconoce los derechos humanos y una moralidad objetiva, el Estado liberal no se inspira en una ética objetiva y universal, sino en la conveniencia de la sociedad, según el juicio de la mayoría numérica. Ahora bien, los actos humanos no son “neutros”. Así pues, la democracia liberal puede convertirse, y de hecho lo hace siempre, en una práctica maquiavélica. b) Ni se asentó en el positivismo jurídico, que conlleva la absorción de la moralidad por parte de la legalidad, y hace de esta la instancia suprema de aquella. Así, la fuerza del derecho, la fuerza de la razón objetiva se transforma en la razón de la fuerza de los más numerosos. ¿No es esto una dictadura? c) Y fue confesional católico, porque

el instinto moral, el civismo, las buenas costumbres, la solidaridad y la tolerancia, no son cuestiones subjetivas y variables, condicionadas por las circunstancias. Y es que, si la legalidad no se fundamenta en una moralidad inscrita en el ser humano y éste enraizado en Dios, la sociedad corre el riesgo de caer en el subjetivismo, de ahí al relativismo, al escepticismo y, finalmente, al nihilismo

El odio a Franco y la falta de reconocimiento a su Obra es, en realidad, el problema de la verdad. La verdad como compromiso ineludible, puesto que la verdad no admite matizaciones, ni puede ser redefinida o adaptada con ningún propósito de facilitar su integración con las maneras de sentir o las corrientes de pensamiento que predominan.

Así, pues, a la actual crisis política asociamos el debilitamiento del sentido de la verdad en las inteligencias y en las conciencias de una gran parte de nuestra sociedad, que ha perdido el referente último de la propia verdad, que es la concordancia del pensamiento con lo real. Por ello, se observa en la sociedad española, una evidente alienación dominada por los instintos y las pasiones, porque la obediencia a la verdad no puede ser libre como se pretende.

En cuanto al descubrimiento de la verdad, tienen una gran importancia los medios de comunicación social, que en su gran mayoría se han dedicado a desconectar de la verdad y adormecer, de ahí lo imprescindible del SIEMPRE P'ALANTE, que, sirviendo a la verdad, realiza un servicio a la causa del hombre y a la de la sociedad.

Insistamos en hablar de Franco, y hagamos el esfuerzo que se nos pide, estemos este año 2025 donde tenemos que estar, prestemos voz a la verdad, proclamando...
¡Franco, Franco, Franco!

Pablo GASCO DE LA ROCHA

LA UNIÓN SEGLAR de SAN FRANCISCO JAVIER de NAVARRA,

ASOCIACIÓN CIVIL reconocida por la Dirección General del Ministerio de la Gobernación con fecha de 19 de enero de 1977, asumió desde 1982 la responsabilidad de llevar a cabo este proyecto periodístico nacional del Quincenal Navarro Católico Español “SIEMPRE P'ALANTE”.

La UNIÓN SEGLAR, como asociación civil, no depende clericalmente de la autoridad religiosa; pero, como inspiradas todas sus actividades en una concepción católica de la vida, se declara gozo-



samente fiel al Pontífice Romano y a los obispos en comunión Magisterial con él. La Doctrina religiosa, política, social y económica, etc. de las Encíclicas Pontificias iluminará nuestras actuaciones.

Las UNIONES de SEGLARES CATÓLICOS ESPAÑOLES son garantía de **fidelidad católica inquebrantable**.

Si no eres de los resignados que estérilmente se lamentan de la destrucción de la Ciudad de Dios, sino de los esforzados que se aprestan en Su Nombre a defenderla y salvarla,

TE ESPERAMOS.

SUSCRÍBETE A

1 febrero 2025, nº 38
**UNIDAD CATÓLICA
DE ESPAÑA**

**ÓRGANO PERIODÍSTICO
de la UNIDAD CATÓLICA de ESPAÑA**